

Challenge (チャレンジ)

2018.12.7

〈和楽器特別授業が行われました。〉

11月26(月)・27(火)に1学年を対象とした和楽器特別授業が行われました。世界や全国で活躍されている外部講師の後藤札子先生・金澤美穂子先生・星美穂先生をお招きし、1クラス1時間ずつ授業を行っていただきました。今回挑戦した和楽器は、箏・十七弦・三弦で、「さくらさくら」を演奏できるように頑張りました。箏や十七弦でははじめは慣れない爪をつけて演奏することに苦労していましたが、次第に慣れて「さくらさくら」をしっかりと演奏することができました。



〈感想〉

1組

・今回は、とても貴重な時間を過ごすことができました。箏で「さくらさくら」を弾いてみて、改めて日本の文化はすてきなと思いました。また、箏の先生方の演奏を目の前で見ることができ、迫力がすごくてずっと聞いていたいと思うぐらい圧倒されました。弾き方によって表現の仕方が変わってとてもおもしろくて魅力ある楽器だなと感じることができました。だからこそ、すてきな文化を守っていくために、和楽器への関心をさらに持ち、このような貴重な体験を大事にしていきたいです。そして、和楽器だけでなく、他のすばらしい文化を守ることもつなげたいです。



4組

・小学校の時は和楽器にあまり興味を持たず、そこまで深く知りたいとは思いませんでした。でも、今回和楽器のことを詳しく聞き、演奏の仕方までいねいに教えてもらい、和楽器をもっと知りたいな、もっと演奏したいなと思いました。小学校の頃は、あまり気にしていませんでしたが、箏の音色がすごくきれいで気持ちが落ち着くなと思っていました。また、爪でのほじき方によっても音色が変わり、私はなかなかきれいな音が出ませんでした。講師の先生方の演奏では、一人ひとりきれいな音色で優しい音がかっこいい音に変化したように思いました。今回、日本の楽器にふれて日本にこんなすごい楽器があると改めて知り、また弾きたいなと思いました。機会があれば、今回とは違う曲を弾きたいです。



6組

・先日行われた和楽器特別授業は、とても貴重な体験ができました。自分は、三弦を体験させてもらいました。三弦は、とても値段が高くて300万円ぐらいするので体験させてもらううえで、鳥肌が立ちました。しかし、実際にやってみて、初心者でも意外にすぐできるようになりました。とても楽しくできたので関心が高まりました。このような和楽器を日本の文化として守ってほしいです。

12月10日(月)～12月14日(金)の予定

	10(月)	11日(火)	12日(水)	13日(木)	14(金)
行事	甲状腺検査				
	B6	A6	A6	A6	A5
1	月1	火1	水1	木1	金1
2	月2	火2	水2	木2	金2
3	月3	火3	水3	木3	金3
4	月4	火4	水4	木4	金4
昼	給食	給食	給食	給食	給食
5	月5	火5	月1	木5	金5
6	月6	火6	月2	木6	
予定	集金日	集金日	集金日	SC来校	SC来校

***各教科での調整を行っていますので、授業変更にご注意ください。**

お知らせ

12月10日(月)～12日(水)に冬休み学習教材(¥1000)の集金を致しますのでご用意をお願いします。